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ISTITUTO COMPRENSIVO DI MONTECORVINO PUGLIANO 
AUTONOMIA 114 – C.M.: SAIC86200P - CF: 95021480652 - Codice  univoco  fatt. UFPJC2 

VERBALE N. 11

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 23/11/2022 

Il giorno 13 del mese di Novembre dell’anno 2022, alle ore 17:00, sulla piattaforma MEET, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;

2. Aggiornamento PTOF a.s. 2022/23;

3. Aggiornamento regolamento viaggi;

4. Ratifica adesione progetto”Scuola Attiva kids”, “Scuola Attiva Junior”, “Campionati studenteschi”;

5. Partecipazione ai progetti  proposti da ASL per le scuole;

6. Commissione mensa;

7. Regolamento commissione mensa;

8. Criteri iscrizioni a.s. 2023/24;

9. Variazioni di bilancio;

10. Comunicazioni del dirigente
All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze: 

Presente Assente 

Dirigente Mirra Maria Rosaria X 

Componente 

Docenti 

Iaderosa Silvana X 

Martiniello Sonia X 

Mattia Gerardina X 

Pagano Stefania X 

Pierri Filomena X 

Schettini M. Rosaria X 

Sica Laura X 

Torricelli Antonietta X 

Componente 

Genitori 

Budetta Emanuele X 

Chiacchiaro Alessandra X 

Coralluzzo Giuliano. X 

Landi Paola X 

Mele Francesca X 

Ranaldi Rita X 

Vassallo Maurizio X 

Zinno Luigina X 

Componente 

ATA 

Fasulo Rosa X 

Peduto Roberto X 

Presenti 14 membri + DS. 

Presiede la seduta il presidente, prof. Vassallo Maurizio che, constatato il numero legale, dichiara aperta la 
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seduta Segretaria verbalizzante la prof.ssa Torricelli Antonietta. 

La Dirigente Scolastica chiede di integrare l’Odg con i seguenti punti: 

1) Nomina collaudatore PON FESRPON-2022-216

2) Nulla osta per utilizzo palestre

3) Inizio attività di badminton per la scuola secondaria a titolo gratuito

4) Autorizzazione per la radiazione dei residui attivi PON
5) Destinazione economie derivanti da PON FSE a costi standard

PUNTO 1 – Integrazione punti all’odg 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA N. 74 del 23/11/2022 “Integrazione punti all’odg” 

Pertanto l’odg risulta essere così variato: 

2. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;

3. Aggiornamento PTOF a.s. 2022/23;

4. Aggiornamento regolamento viaggi;

5. Ratifica adesione progetto”Scuola Attiva kids”, “Scuola Attiva Junior”, “Campionati studenteschi”;

6. Partecipazione ai progetti  proposti da ASL per le scuole;

7. Commissione mensa;

8. Regolamento commissione mensa;

9. Criteri iscrizioni a.s. 2023/24;

10. Variazioni di bilancio;

11. Nomina collaudatore PON

12. Nulla osta per utilizzo palestre

13. Inizio attività di badminton per la scuola secondaria a titolo gratuito

14. Autorizzazione per la radiazione dei residui attivi PON

15. Destinazione economie derivanti da PON FSE a costi standard

16. Comunicazioni del Dirigente

Il Presidente inizia la trattazione dei punti all'ordine del giorno. 

PUNTO 2 –Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 

La segretaria legge il verbale della seduta precedente e il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA N. 75 del 23/11/2022 “Lettura ed approvazione verbale seduta precedente” 

PUNTO 3– Aggiornamento PTOF 2022/23 

Il Consiglio delibera di approvare all’unanimità l’aggiornamento del PTOF 2022/23 

DELIBERA N. 76 del 23/11/2022 –“ Approvazione aggiornamento Ptof 2022/23” 

PUNTO 4 – Aggiornamento regolamento viaggi 

Il Consiglio delibera di approvare l’aggiornamento al regolamento viaggi e il piano viaggi presentato dalla 
Funzione Strumentale n. 1 per l’a.s. 2022/23 
DELIBERA N. 77 del 23/11/2022 – “Aggiornamento regolamento viaggi” 

PUNTO 5 – Ratifica adesione progetto” Scuola Attiva kids”, “Scuola Attiva Junior”, “Campionati 
studenteschi” 
Il Consiglio ratifica l’adesione ai progetti sportivi 

DELIBERA N. 78 del 23/11/2022 – “Ratifica adesione progetto”Scuola Attiva kids”, “Scuola Attiva 
Junior”, “Campionati studenteschi”;” 
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PUNTO 6 – “Partecipazione ai progetti proposti da ASL per le scuole”; 

Il Consiglio delibera all’unanimità l’adesione ai progetti: 
1) “Agenda 2030-One Health” rivolto a docenti, genitori e studenti
2) “Vivere in Armonia con gli Animali da Compagnia” rivolto agli alunni della scuola primaria
3) “Star Bene Insieme” rivolto agli alunni della scuola secondaria di primo grado

DELIBERA N. 79 del 23/11/2022 – “Partecipazione ai progetti proposti da ASL per le scuole” 

PUNTO 7 – “Commissione mensa”; 

Il Consiglio delibera all’unanimità la composizione della Commissione mensa: 
1) Carbonaro Vincenza (docente Primaria)
2) Capuano Alessandro (docente Infanzia)
3) Lanaro Giorgiana Mioara (genitore Infanzia Bivio)
4) Giudice Nicoletta (genitore Infanzia Capoluogo)
5) Lamberti giuliana (genitore Infanzia S. Tecla)
6) Sisinni Paola (genitore Infanzia S. Vito)
7) De Prisco Rita (genitore Primaria Bivio)

DELIBERA N. 80 del 23/11/2022 – “Commissione mensa” 

PUNTO 8 – “Regolamento Commissione mensa”; 

Il Consiglio delibera  e approva all’unanimità il regolamento 

DELIBERA N. 81  del 23/11/2022 – “Regolamento Commissione mensa” 

PUNTO 9 – “Criteri iscrizioni a.s. 2023/24”; 

Il Consiglio delibera all’unanimità i criteri: 
1) Nel rispetto della continuità educativo-didattica sarà data precedenza agli alunni provenienti dalle scuole 

dell’Infanzia e primaria dell I.C.;

2) Priorità ai residenti del Comune;

3) priorità agli alunni aventi già un fratello/sorella frequentante l’I.C.

4) Priorità ai residenti nei comuni viciniori secondo il seguente ordine: Bellizzi, Pontecagnano, Battipaglia 

e Montecorvino Rovella ;

5) Particolari impegni lavorativi dei genitori non residenti;

6) A parità di tutti i criteri sopra elencati si procederà all’estrazione a sorte (come estrema ratio)

Per gli alunni diversamente abili valgono gli stessi criteri 

DELIBERA N. 82 del 23/11/2022 – “Criteri iscrizioni a.s. 2023/24” 

PUNTO 10 – “ Variazioni di bilancio”; 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità le variazioni presentate dal Dirigente Scolastico e autorizza tutte 
le variazini in entrata e uscita che si renderanno necessarie per la chiusura dell’esercizio finanziario. 
DELIBERA N. 83 del 23/11/2022 – “Variazioni di bilancio” 

PUNTO 11 – “Nomina collaudatore PON FESRPON-2022-216”; 

Il Consiglio delibera all’unanimità la nomina della docente Imbimbo Enrica a collaudatore PON a titolo non 
oneroso 
DELIBERA N. 84 del 23/11/2022 – “Nomina collaudatore PON FESRPON-2022-216” 

PUNTO 12 – “Concessione Nulla osta per utilizzo palestre scolastiche”; 

la Dirigente Scolastica legge le mail inviate da 3 associazioni del territorio per l’utilizzo delle palestre in orario 
non coincidente con le attività didattiche: 

1) Associazione “Millenaria San Vito” - palestra San Vito dal 01/12/2022 al 17/12/2022;
2) Calce Fioravante - palestra Bivio Pratole per attività di boxe
3) Società Sportiva Shaolin -   palestra Primaria Capoluogo

Il sig. Calce Fioravante ha espresso la volontà di corrispondere un canone mensile ma il Consiglio accetta una 
donazione di attrezzature per la palestra, 
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Il Consiglio delibera a maggioranza la concessione dell’utilizzo delle palestre, previa sottoscrizione di una 
convenzione con l’Istituto in cui specificare che i locali, ogni volta che vengono utilizzati, devono essere 
sgomberati da qualsiasi attrezzatura e la pulizia dei locali deve essere effettuata dopo ogni utilizzo  dal 
momento che tutte le palestre sono quotidianamente utilizzate dagli alunni della scuola, pena interruzione della 
convenzione.  

DELIBERA N. 85 del 23/11/2022 – “Concessione Nulla osta per utilizzo palestre scolastiche” 

PUNTO 13 – “Inizio attività di badminton a titolo gratuito per la scuola secondaria”; 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità l’attività per la scuola secondaria 

DELIBERA N. 86 del 23/11/2022 – “Inizio attività di badminton a titolo gratuito per la scuola 
secondaria” 

PUNTO 14 – “Autorizzazione per la radiazione dei residui attivi PON FESR e FSE”; 

Il Consiglio delibera e approva all’unanimità la radiazione dei residui attivi dei PON FESR e FSE, in quanto 
inesigibili a seguito della chiusura del progetto con la rendicontazione REND. 
DELIBERA N. 87 del 23/11/2022 – “Autorizzazione per la radiazione dei residui attivi dei PON FESR e 
FSE” 

PUNTO 15 – “Destinazione economie derivanti da PON FSE a costi standard”; 

Il Consiglio delibera all’unanimità che le economie derivanti da PON FSE a costi standard siano destinate a 
progetti di formazione per le lingue straniere 
DELIBERA N. 88 del 23/11/2022 – “Destinazione economie derivanti da PON FSE a costi standard” 

Interviene la docente Martiniello, responsabile del plesso di Bivio Pratole, lamentando il fatto che le richieste 

di uscita anticipata creano difficoltà soprattutto quando sono a ridosso dell’orario di uscita ordinamentale. La 

Dirigente sottolinea che c’è un regolamento in cui viene specificato di limitare entrate posticipate ed uscite 

anticipate ai solo casi urgenti. Naturalmente devono essere i genitori a comprendere quanto sia importante 

rispettare le regole per il bene di tutti  e chiede ai membri del Consiglio di farsi portavoce dei disagi che si 

creano, anche in termini di sicurezza. 

Allo stesso modo viene lamentato da più docenti della Scuola Secondaria il fatto che molti alunni il sabato 

vengono prelevati dai genitori alle 11:00. La Dirigente chiede di segnalare i casi in cui gli alunni si assentano o 

escono anticipatamente nello stesso giorno della settimana, in modo che i genitori vengano convocati in 

Direzione. 

Interviene la sig.ra Landi Paola che lamenta la situazione di disagio che viene a crearsi dinanzi alla Scuola 

Primaria di Bivio Pratole, prima dell’entrata dei bambini nel plesso e chiede la chiusura al traffico del tratto 

interessato nel periodo tra le 7:50 e le 8:20. Il presidente del Consiglio invierà una richiesta in tal senso ai vigili 

urbani del Comune, a nome di tutto il Consiglio. 

PUNTO 16 – “Comunicazioni del Dirigente”; 

La Dirigente comunicherà nella prossima seduta il risultato del sondaggio per la settimana corta per la Scuola 
Secondaria di Bivio Pratole, perché i dati non sono stati ancora del tutto tabulati. 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 18:16 

Il segretario 
Antonietta Torricelli 

Il presidente 
Prof. Vassallo Maurizio 


